

社会福祉法人ウエルガーデン 2021.
 テイサービスセンター・ウエルガーデン西が丘園
活動・ダイニュース 7.8月特大号



「祭りだ！祭りだ〜♪」



「貼ればいいの？」

男性陣も楽しそうに盛り上げてくれます、(^o^)



「まかせて！
何個でも作りますよお〜」



懐かしいねえ(*´▽`*)
皆の前では恥ずかしいよ・・・



はっぴのちぎり絵を、皆さんに作っていただきました



塗り絵にちぎり絵
それぞれが
できることを！

マスクの下には素
敵な笑顔 (*^^*)

お水を上げた後、収
穫してくれました。

水やりや収穫と称して、歩行
を行っていただきました！
暑い日も、喜んで外に出て
下さいました!(^^)!



【7.8月を終えて】

先週末までは残暑厳しい日が続いておりましたが、9月に入った途端 秋雨前線の影響で急に涼しくなってしまい体調崩されていないでしょうか。西が丘園ご利用の皆様は、季節の変わり目もなんのその！変わらず元気にご利用いただいております。7、8月の夏の盛り・・・毎日お祭り気分「東京音頭」や「炭坑節」等 音楽が流れると職員が踊りだし、ご利用者の皆様は歌で盛り上げてくれました。中には、職員と一緒に踊りだす方も(笑) フロアは雪洞や花火のちぎり絵、「祭」文字のうちわで飾りつけ、今月の敬老会までお祭り気分♪賑やかです(*´艸`) また、プランターのミニトマトやししとうは、たくさんの実がなり収穫を楽しむ姿が多々見られました。世間では感染症の増加によりまだまだ油断はできませんが、ご利用者の方々が安心して楽しんでいただけるよう今月も職員一同がんばっていきます(´◇`)